

川崎市立川崎病院看護師の新型コロナウイルス感染に伴う 濃厚接触者等の検査結果について

令和2年7月14日付けで報道発表しました川崎市立川崎病院に勤務する看護師が、新型コロナウイルス感染していることに伴い、濃厚接触者である患児11人及び当院の判断により当該看護師の勤務するNICU（新生児集中治療室）・GCU（新生児治療回復室）に勤務する職員のLAMP法検査（遺伝子検査）を実施した結果、すべて陰性でしたので、報告いたします。

1 川崎病院における対応・経過

(1) 7月14日における対応

- ・NICU・GCUに勤務する看護師が新型コロナウイルスに感染していることが判明。報道発表を行うとともに、当院ホームページに報道提供資料を掲載し周知。当該看護師は、陰性が判明するまで出勤停止とした。
- ・濃厚接触者であるNICU・GCUに入院中又は退院した患児11人に対するLAMP法検査の実施を決定。患児の家族に状況報告。当日、入院中の患児8名の検査を行い、すべて陰性であることを確認。
- ・当院の判断により同病棟に勤務する職員33人のLAMP法検査の実施を決定。当日出勤していた18人の検査を行い、すべて陰性であることを確認。
- ・院内消毒を実施。

(2) 本日（7月15日）における対応

- ・NICU・GCUを退院していた患児3人（濃厚接触者）及び同病棟に勤務する職員15人のLAMP法検査を実施し、すべて陰性であることを確認。
- ・看護師の感染について、院内、当院ホームページ等で周知。
- ・病院長から病院全職員に対し、文書にて感染に対する注意喚起を実施。

2 今後の診療について

- ・NICU・GCUへの新規入院は7月14日から2週間程度中止。
- ・その他の病棟、外来は通常どおり診療を継続。

担当 川崎市病院局市立川崎病院事務局 林
電話 044-233-5521（代表）